



うさぎぐみだより

認定こども園 新宿ベアーズ

2021年11月1日

おたより担当：

涼しい風が吹き、朝夕寒くなり季節はすっかり秋になりましたね。季節の変わり目でもあり、鼻水が出る子も多くなってきました。

鼻水が出ると「はなみず～！」と教えてくれたり自分でティッシュをとり拭いたりと一段とお兄さん・お姉さんに近づいているうさぎ組さんです。

衣服の調節や手洗いなどをして体調を崩さないように気を付けていきましょう！

<11月の予定>

5日（金）身体測定 9日（火）避難訓練

19日（金）歯科検診 29日（月）防犯訓練

<11月のわらい>

- ・ごっこ遊びの中で、簡単な言葉のやりとりを楽しむ
- ・秋の自然に親しみながら、探索活動を楽しむ

おたんじょうびおめでとう♪

「いらっしゃいませ～」

「いらっしゃいませ～、何にしますか？」最近のうさぎ組の子供たち、ごっこ遊びが大好きです。エプロンに三角巾を身につけウェイターやウェイトレスになりきります。

「すみませ～ん」「〇〇ありますか？」と注文を受けると「ありますよ」「まってくださいね」と接客してくれます。低月の子も高月の子の後を追い真似して楽しんでいます。注文を受けたものをきちんと覚えて用意してくれますよ♪

「厚着になっていませんか？」

11月になり、気温も寒くなってきましたが、子どもたちは元気に戸外を走り回ったり、集団遊びを楽しむなど、身体を動かしています。

厚着だとすぐに汗をかいてしまい、汗が冷えるとそれが風邪をひく原因になったりもします。寒そう…と思い厚着にしてしまいがちですが、重ね着などで衣服の調節が出来るようにご家庭でも用意してみてくださいね。